



Banca Comunitaria Banesco ha otorgado casi 38.000 microcréditos en tres años

Desde el año 2006, la iniciativa de Banesco para atender a las personas no bancarizadas suma Bs.F. 249,10 millones en préstamos otorgados a los microempresarios. Las 15 Agencias Comunitarias existentes atienden a un total de 1.605 barrios populares.

Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de Banesco para atender a las personas no bancarizadas y de los sectores populares, arribó a su tercer aniversario. Desde que inició operaciones, BCB ha otorgado 37.936 microcréditos que representaron un total de Bs.F. 249,10 millones. Continúa extendiendo su presencia en el país con la oferta de productos y servicios financieros ajustados a las necesidades de la población de bajos ingresos.

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que en 36 meses han atendido a más de 73.200 clientes, quienes recibieron uno o más de los productos del portafolio de BCB: Préstamos para Trabajar por el lado de los créditos; Ahorro Paso a Paso y Cuentas Comunitarias en los pasivos; y la póliza de Vida Integral.

Asimismo, desde sus inicios se han entregado 5.416 Préstamos Personales; 56.042 clientes se han afiliado al Ahorro Paso a Paso y 233 han adquirido una póliza de Vida Integral. Banca Comunitaria ocupa el segundo lugar en *market share* de crédito con 21,39% en el segmento de las microfinanzas en nuestro país.

Valladares comentó que, en el primer semestre de 2009, 16.413 clientes se afiliaron al Ahorro Paso a Paso –es similar al San o la Cajita y permite el ahorro por un período fijado por el propio cliente–, producto que en el semestre presentó un saldo acumulado de Bs.F. 3,26 millones. Asimismo, fueron abiertas 15.695 Cuentas Comunitarias que dejaron un acumulado de Bs.F. 18,30 millones.

“En cuanto a bancarización, 44% de los Préstamos para Trabajar fueron microcréditos otorgados por primera vez, y 22% de esos clientes abrió por primera vez una cuenta bancaria”, dijo la ejecutiva.

En el primer semestre de 2009 amplió su red de atención con tres nuevas agencias en Maiquetía (estado Vargas), Valencia (estado Carabobo) y Santa Teresa del Tuy (estado Miranda). Con éstas, alcanzan un total de 15 Agencias Comunitarias: La Vega, Antímano, San Martín, Guarenas, Cúa, Petare, La Isabelica (Valencia), Puerto Cabello, Higuero, Los Roques, Catia y El Cementerio. Banca Comunitaria cubre un total de 1.605 barrios populares en dichas zonas y sus alrededores.

Valladares explicó que se incrementó el número de canales de atención a través del establecimiento de nuevos aliados comerciales, en donde los clientes pueden realizar solicitudes de crédito, retiros, depósitos y consultas de saldo en la comodidad de sus propias comunidades. Hoy en día Banca Comunitaria Banesco cuenta con un total de 178 puntos de atención en las zonas populares en donde tiene presencia, discriminados en 45 Barras de Atención atendidas por personal de BCB, y 133 PosWebs operados por personal de los comercios aliados.

“Hemos realizado actividades informativas abiertas a las comunidades, además de asociaciones con líneas de transporte público y en mercados populares, entre otros; que nos han permitido atender las inquietudes de clientes potenciales sobre las modalidades de financiamiento y de ahorros que ofrece Banca Comunitaria”, acotó Valladares.